

Castelnau-le-Lez Un réservoir d'eau potable créé au Caylus

Le nouvel écoquartier a nécessité cette construction.

Quelque 630 logements construits et habités en 2018 dans le nouvel écoquartier domaine de Caylus ont nécessité la construction d'un réservoir pour la fourniture d'eau potable.

Pour le Syndicat mixte Garrigues Campagne (SMGC) maître d'ouvrage, il fallait répondre à ce besoin d'alimentation du nouveau quartier et en même temps conforter et sécuriser les quartiers nord existants. D'où la réalisation, sur une emprise foncière de 1 200 m² environ, d'un réservoir à double cuve cylindrique d'une capacité de stockage de 1 500 m³ semi-enterré, s'inscrivant discrètement dans le paysage selon les souhaits de la municipalité, enfoui au niveau du CD 65 tout proche et alimenté par une dérivation de la conduite en provenance du poste de Teyran desservant le domaine des Oliviers.

Un travail d'équipe salué

À proximité, un local de pompage de 70 m² a été aménagé pour abriter l'équipement hydraulique, électromécanique, tuyaouterie et surpresseur. Les travaux



■ Sur le toit du réservoir pendant la visite de chantier.

ont débuté le 1^{er} septembre 2015 pour une mise en service au 30 avril 2016. Coût de la réalisation 889 000 € HT financés à 40% par le groupe CGL et à 60% par le SMGC.

Une visite de chantier, jeudi 10 mars, réunissant les responsables des entreprises intervenantes, maître d'ouvrage, élus, autour du sénateur maire Jean-Pierre Grand, a permis à ce der-

nier d'afficher sa satisfaction pour le travail d'équipe qui a été mené à bien pour cette réalisation. Il a remercié tout particulièrement le Syndicat mixte Garrigues Campagne pour son écoute de la population et l'excellent travail qu'il réalise dans le circuit complexe du parcours de l'eau potable, de sa source au robinet de l'utilisateur.

Corres. ML : 06 21 92 58 19 + midiibre.fr